

## **GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del buen servicio al ciudadano"

## NOTA DE PRENSA Nº 217-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Evalúan extraordinario aporte de Cajamarca en la reducción de desnutrición crónica y la anemia infantil

Contribución fue clave para que el Perú se sitúe entre los países que más reducen estas brechas sociales.

Esta mañana, en las instalaciones del Hotel Gran Continental, se realizó el taller "Cierre de la Estrategia de Monitoreo Social en la Provincia de Cajamarca del Proyecto" del cual participaron autoridades del Gobierno Regional Cajamarca, del Ministerio de Economía y Finanzas, del sector salud, alcaldes y de los centros comunitarios de vigilancia social.

De este taller participó, en nombre del Gobierno Regional Cajamarca, el Gerente de Desarrollo Social, César Aliaga Díaz, quien dio a conocer los importantes avances que tiene el departamento de Cajamarca en la lucha contra la desnutrición crónica y la anemia.

"El Perú es un ejemplo en reducción de la desnutrición crónica y la anemia, en todo el mundo. En los últimos 10 años ha habido una reducción muy significativa y en esta misma línea ha ido Cajamarca", expresó Aliaga.

Además destacó que el gobierno regional ha contribuido grandemente en esta lucha; puesto que, a partir del 2011, se ha implementado como política regional la reducción de la desnutrición crónica y la anemia en las trece provincias del departamento.

"En el 2011 teníamos más del 40% de niños con desnutrición crónica y 50% de anemia infantil. Para el año 2016 la anemia se ha reducido al 23 % y la desnutrición crónica al 26. Por lo tanto, son reducción muy significativas por encima del 50% de reducción", detalló.

Expresó también que la clave para reducir estas brechas sociales es el financiamiento. Sin embargo, Cajamarca a pesar de contar con poco recursos ha demostrado grandes resultados por lo que se está exigiendo que se dé mayor presupuesto tal y como sucede con otras regiones como Moquegua.

Por último, Aliaga recalcó el papel que jugó la estrategia del monitoreo ya que ayudó a tener una data más exacta. "Tiene una herramienta muy importante que desarrolla un padrón nominal que permite tener un control específico –niño por niño– y que demuestra que las intervenciones estales son eficientes".

Se agradece su difusión Cajamarca, 06 de junio de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA